
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

◆会長挨拶◆黒羽 好夫 会長 
今月は｢ロータ
リー理解月間｣
になっておりま

す。 
本日 は ,2005 ～
2006 年度ガバナ
ー紺野嘉昭様に,
ゲストスピーチ
を、お願い致し
ましたところ、 

快くお引受けいただきました。 
誠にありがとうございます。 
紺野パストガバナーは、私が野地会長のもとで幹

事をさせていただいた年度のガバナーでございまし
て RI テーマ｢超我の奉仕｣のもと、奉仕の実践の御指
導を頂きました。 
また、ロータリーの現状がこれまで通りで良いの

か、ロータリーの問題はどこにあるのか？など真剣
に問題を提起して活動をされました。 
２月５日には、インターシィティーミーテングが

開催されますが、当時、紺野ガバナーは、これを学 
 

 
 
 

 
 
 
んで遊ぶ会｢学遊会｣としてロータリーを論じ、ロー
タリーを楽しむ会にしました。 
紺野ガバナーは、ロータリーをロータリアンが心

から参加し、活動する場所にしようと熱意にあふれ
た取組をされました。 
その熱意に、我々も心が動かされたきがします。 
本日は、そのお話を拝聴しロータリーの理解を深

めたいと存じますますので、どうぞ宜しくお願い申
上げます。 

 
 

 

◆新会員承認の件◆  黒羽 好夫 会長 
会員予定者：福田 昌明さん 
職 業：旅行業 
社 名：近畿日本ツーリスト福島支店 
住 所：福島市大町７－３ 

福島センタービル１F 
役 職：支店長（５１歳） 
推薦者：齋藤建一郎 会員 
紹介者：須田 敏光 会員 入会承認 
 

 

 

 
平成 23 年 1 月 19 日（水）サンパレス福島 

■メークアップ/22 名 ■修正/66 名 ■修正率/100％ ■会員/66 名 ■出席/44 名 ■出席率/66,67％ 

今月・来月のプログラム 

1 月 26 日(水) ポールハリス追悼例会  

2 月 2日（水）ロータリーの読みどころ 

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ ロータリーソング 我らの生業 

３ 四つのテスト 

４ 来訪者紹介と会長挨拶 

５ 新会員入会承認の件 

６ 米山奨学生 奨学金授与 

 

７ お食事をどうぞ 

８ ゲストスピーチ 

  紺野嘉昭様 

９ 紺野様へ謝礼 

10 各委員会報告 

11 閉会点鐘 

第２６回例会 

2 月 9 日(水) 誕生祝・新会員スピーチ  

2 月 16 日(水) クラブフォーラム・ガバナー補佐訪問  

2 月 23 日(水) 40 周年式典への概略と経過説明  

 

 

◆米山奨学生奨学金授与◆ 植木 洋司 会員 
米山奨学生：唐娜拉さ
んへ奨学金を授与と、
丹治洋子会員から納着
物のプレゼントも同時
にありました。 
丹治洋子会員心使いあ
りがとうございました。 

 
 

◆ゲストスピーチ◆ 紺野 嘉昭パストガバナー 
１９８２年 １月入会 
１９９７年 クラブ会長 
２００３年 ガバナーノミニー・ガバナー補佐 
２００５年 第２５３０地区ガバナー 
私のロータリー感 
① 自己修練  
② 良い友人を得る  
③ 事業の確立 
 
職業奉仕であり友愛の精神である友情が基本 
 
「開かれたロ
ータリー、これ
からのロータ
リー」 
Ⅰ. ロータリ
ー活動の原点
はクラブにあ
りロータリー
はクラブが 
主体であり､理事会は最高の決議機関である｡ 
会員にとって最も大切な事は､例会に出席する事で
ある｡ 
友情を深め暖かい友情が基本相互理解を深める事｡
自己修練､人生の道場､道徳的水準を高めお互いに 
切磋琢磨する事｡  
事業の確立､異業種交流､業務を品位あらしめる 
職業倫理の高揚､職業を通して社会に貢献する｡ 
Ⅱ．これからのロータリー 
①会員の為のロータリー 
勉強になる 楽しい 友人が増える 

②地域社会になくてはならないロータリー 
地域社会から信頼され、評価される活動をし、 
青少年全般にわたる育成、社会教育活動への参
加、住み良い町づくりの提言や具体的な参加協
力をする事。 

③ロータリーの改善.、会員の減少、予算の減少、
経済的不況など組織の見直し､小委員会の廃止
事業の見直
し､経費の
見直し｡ 

④日本の歴史､
文化､生活
習慣に合っ
たロータリ
ー主義思想
や宗教習慣
の違い 

⑤会員の１０％ 
以上の女性会員がいる事が望ましい､和やかさ､
明るさ､退会者が少ない､きめ細かさ､男性に元
気がでる､事業に幅が出来るなど､ 
 

ロータリーの例会に来るのが楽しくなるなるよう例
会には出席する事が大切です｡ 

 
女性会員率 
世 界   １３％ 
日 本    ３％ 
２５３０地区 ６％ 

 
黒羽会長から紺野様
へ謝礼 
 

 
 
◆唐 娜拉さん◆ 

唐さん、 
お礼の挨拶、 
感激で涙で 
いっぱいでした。 
 
 
 
 

 
 
◆スマイリングボックス◆ 
黒羽 好夫会長 
本日は、紺野嘉昭パストガバナー講話ありがとうご
ざいます。 
 
高橋 和之会員 
お蔭様で、孫誕生しました。 
 
冨田 健三郎会員 
パストガバナーを歓迎して。 
 
林 克重会員 
本日も出席させていただきます。 
 
スマイル  37,000 円 累計 970,701 円 
財団・米山  44,000 円 累計 980,000 円 
 

 
～ 私の職業の目的 ～ 齋藤 浩 会員 

 
「歯科診療することで、地域住民の健康保持、増進
することが目的である」 
 
 
―編集後記―  
私のパソコン調子が悪く、マイクロソフト社へ連絡
をとり有料サポートをうけソフトに一部問題がある
のがわかり、写真を取り込めるようにやっとなりま
した。（鈴木） 


